

Dr. José Ignacio Iñiguez, jefe de la Unidad de Emergencia Hospitalaria de Hospital Clínico:

"El alto nivel de consultas por virus respiratorio probablemente no va a disminuir hasta vacaciones de invierno"

● El profesional dijo que en abril e inicios de este mes hubo un incremento en el número de consultas, que ha ido en desaceleración. Sin embargo, se espera un incremento para los próximos días.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Poco a poco se ha observado un incremento en la circulación de virus respiratorios en la Región de Magallanes y Antártica Chilena, y aunque los números en cuanto a cobertura de vacunación en contra de la influenza son uno de los mejores del país, autoridades y expertos regionales han continuado incentivando a la población objetivo a inocularse.

Las autoridades esperan que en las próximas semanas se incremente el número de consultas respiratorias en todas las unidades de emergencia y de atención en la zona.

De acuerdo con el jefe de la Unidad de Emergencia Hospitalaria del Hospital Clínico de Magallanes (HCM), Dr. José Ignacio Iñiguez, a fines de abril e inicios de este mes hubo un incremento violento en el número de consultas, sin embargo "en los últimos días demostró una desaceleración en el incremento. Se está manteniendo un nivel alto de consultas, pero no ha crecido explosivamente que es lo que se espera para las próximas semanas".

El profesional agregó que el alto nivel de consultas "probablemente no va a disminuir hasta vacaciones de invierno, si es que no se adelantan las vacaciones que es lo que suele ocurrir cuando hay estos brotes".

¿Cuándo acudir al hospital?

Los expertos indican que, si usted posee resfriado, dolor de garganta, sensación de fiebre, dolor de cabeza y dolor muscular, aquello se puede tratar en casa con paracetamol y líquido, sin la necesidad de acudir al hospital.

"En cuadros leves se debe acudir a los centros de Atención Primaria porque la Unidad de Emergencia del hospital es de alta complejidad, y los pacientes de baja complejidad no son nuestra prioridad", recomendó el doctor Iñiguez.

En el caso de los más pequeños el profesional recomendó usar supositorios y compresas frías. En caso de que el menor cambie su tonalidad de piel, posea síntomas de dificultad para respirar, hun-

dimiento de costillas o silvido al respirar, debe dirigirse a la urgencia del Hospital Clínico de Magallanes.

“

Se está manteniendo un nivel alto de consultas, pero no ha crecido explosivamente, que es lo que se espera para las próximas semanas”.

Dr. José Ignacio Iñiguez, jefe Unidad de Emergencia Hospitalaria de HCM.



El doctor Iñiguez espera un incremento en las consultas de urgencia por virus respiratorio para las próximas semanas.